

Creysse ► Vie associative

Plaisirs de la chine au cœur de l'été indien

► Dimanche dernier, le club «Bel Age Creyssois» organisait son vide-greniers.

«Pas moins de 60 exposants avaient répondu présent» explique Frédéric Leblanc, responsable communication du club. Tout au long de la journée, profitant de la poursuite de «l'été indien», les chineurs ont pu aller et venir dans les allées, toujours à la recherche de la perle rare...

Le vide-greniers a attiré la foule des grands jours.



Le Démocrate indépendant du jeudi 20 octobre 2011